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На X X I  съезде КПСС
28 января в Большом Кремлевском 

дворце продолжал свою работу внеоче
редной XXI съезд Коммунистической 
партии Советского Союза* Начались пре
ния по докладу товарища Н. С. Хрущева 
о контрольных цифрах развития народно
го хозяйства СССР на 1959 — 1965 го
ды. На утреннем заседании выступили то
варищи Н. В. Подгорный, В. И. Устинов, 
[(Московская городская парторганизация), 
Д, С. Полянский, JL Н. Ефремов (Горь
ковская парторганизация), А. Н. Косыгин, 
К. Т. Мазуров.

От имени Коммунистической партии 
Китая и всего китайского народа съезд 
приветствовал заместитель Председателя 
Центрального Комитета Коммунистиче
ской партии Китая Чжоу Энь-лай. В кон
це своей речи он зачитал приветствие в ад
рес съезда от Центрального Комитета 
Компартии Китая, подписанное Председа
телем Мао Цзе-дуном. *

Первый секретарь Центрального Коми
тета Польской Объединенной Рабочей 
Партии Владислав Гомулка, приветствуя

XXI съезд КПСС, передал рабочему клас
су и народам Советского Союза горячие 
братские дружеские пожелания от поль
ского рабочего класса и всего польского 
народа.

В 16 часов открылось вечернее заседа
ние съезда. Делегаты продолжали обсуж
дение доклада товарища Н. С. Хрущева о 
контрольных цифрах развития народного 
хозяйства СССР на 1 9 5 9 — 1965 годы. 
На заседании выступили товарищи Н. И. 
Беляев, А. П. Кириленко, А. И. Хворосту- 
хин (Тульская парторганизация), А. Н. 
Ларионов (Рязанская парторганизация).

Горячими аплодисментами встретили 
участники съезда выступивших с привет
ственными речами генерального секрета
ря итальянской Коммунистической партии 
Пальмиро Тольятти и члена Политбюро, 
секретаря ЦК Французской компартии 
Жака Дюкло.

Следующее заседание съезда состоит
ся 29 января, в 10 часов утра.

(ТАСС).

На предвыборных собраниях трудящихся

ЕДИНОДУШИЕ И СПЛОЧЕННОСТЬ
Нефтеперерабатывающий за

вод — передовое предприя
тие нашего города. Нефтепе
реработчики —  страстные эн
тузиасты борьбы за техниче
ский прогресс, за внедрение в 
производство всего нового, пе
редового.

В дни подготовь к XXI 
съезду КПСС широко развер
нулось соревнование за до
срочное завершение государ
ственных планов. Завод за 
достигнутые (успехи в сорев
новании занесен на город
скую Доску почета. Его кол
лектив много раз завоевывал 
первенство в соревновании 
среди предприятий города и 
совнархоза.

28 января нефтепереработ
чики собрались в ремонтно- 

кеханическом цехе на предвы
борное собрание, посвященное 
выдвижению кандидатов в .де
путаты ' Верховного Совета 
РСФСР.

Председатель завкома проф
союза тов. Алтухов, открыв 
собрание, предоставляет сло
во секретарю партийного бю
ро тов. Андриенко. Он гово
рит, что выдвижение канди
датов совпало с началом ра
боты XXI съезда Коммунисти

ческой партии, который на
метит программу развернутого 
коммунистического строи
тельства в нашей стране.

Далее тов. Андриенко сооб
щает, что коллективы завода 
тяжелого машиностроения и 
комбайнового завода выдвину
ли кандидатами в депутаты 
Верховного Совета РСФСР 
Первого секретаря Централь
ного Комитета партии, Пред
седателя Совета Министров 
СССР товарища Никиту Сер
геевича Хрущева, члена Пре
зидиума Центрального Коми
тета КПСС, Председателя Вер
ховного Совета СССР Климен
та Ефремовича Ворошилова, 
члена Президиума Централь
ного Комитета КПСС, перво
го заместителя Председателя 
Совета Министров СССР то
варища Анастаса Ивановича 
Микояна и первого секретаря 
Сызранского горкома КПСС 
Якова Петровича Лаврентьева.

Слесарь ремонтно-механи- 
ческого цеха тов. Рузавин 
поддерживает выдвижение 
кандидатами в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР това
рищей Н. С. Хрущева, 
К. Е. Ворошилова, А. И. Ми
кояна и Я. П. Лаврентьева и

в свою очередь предлагает вы
двинуть кандидатом в депутаты 
кандидата в члены Президиума 
ЦК КПСС, заместителя Пред
седателя Совета Министров 
СССР товарища А. Н. Косыги
на.

Начальник технологиче
ской установки тов. Орлов, 
выражая мнение всего коллек
тива завода, горячо поддержи
вает выдвижение кандидата
ми в депутаты Верховного Со
вета РСФСР товарищей Н. С. 
Хрущева, К. Е. Ворошилова, 
А. И. Микояна, А. Косыгина 
и Я. П. Лаврентьева.

Собрание коллектива завода 
приняло постановление:

Поддержать выдвижение 
кандидатами в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР това
рищей Н. С. Хрущева, К. Е. 
Ворошилова, А. И. Микояна, 
Я. П. Лаврентьева.

Выдвинуть кандидатом в 
депутаты Верховного Совета 
РСФСР товарища А. Н. Косы
гина. Просить тт. Хрущева, 
Ворошилова, Микояна, Косы
гина и Лаврентьева дать согла
сие баллотироваться по 399 
избирательному округу по 
выборам в Верховный Совет 
РСФСР.

Воды Аму-Дарьи слились с Мургабом
МАРЫ, 28 января. (ТАСС). 

Вчера близ Мары пpoизqшлo 
величайшее в истории древнего 
оазиса событие. С 400-километ
ровой т-рассы Кара-Кумского 
канала снята последняя пере
мычка, и воды Аму-Дарьи могу
чим потоком устремились в реку 
Мургаб. Встреча двух рек 
знаменует славную веху в борь
бе советских людей по покоре
нию дикого Джейхуна (Аму- 
Дарьи) и грозной стихии песко®. 
Успешно осуществлен первый в 
мире эксперимент транзита 
огромной массы воды через пес
чаные пространства.

Наступление на Кара-Кумы 
явилось большим испытанием 
мужества строителей. Трасса 
качала пересекает самый ж ар
кий и трудно доступный край

Кар а-Кумов. Но вопреки угрю
мой природе, наперекор мало
верам, старавшимся доказать 
невозможность проведения воды 
через пески, строители за одно 
пятилетие справились с основ
ными задачами. Их патриотиче
ским трудом создана в Кара- 
Кумах искусственная река: 

Приход большой воды в глу
бинные просторы Кара-Кумов 
неузнаваемо изменил облик 
края. Там, где по солончакам 
бегали ящерицы, сверкают пол
новодные озера, где горели оди
нокие костры чабанов, воз
никли крупные очаги жилья. Во 
время переписи населения на 
трассе канала зарегистрировачо 
12 рабочих поселков, не отме
ченных на географических кар
тах.

В песчано-глинистой Обру- 
чевской степи на ста слищним 
километрах от Аму-Дарьи воз
никают оазисы. Дикий гребен
щик уступает место виноград
ной лозе, урюку, яблоням.

На протяжении 300 километ
ров от Аму-Дарьи до Захмета 
открылось судоходство.

Грандиозная оросительная 
магистраль вызовет к жизни 
около 100 тысяч гектаров пло
дородных земель сухой дельты 
Мургаба. Организованные здесь 
хлопководческие совхозы «Бай- 
рам-Али», «Москва» распа
хали под хлопчатник и другие 
культуры около 10 тысяч гек
таров целины. Большую роль 
сыграет канал для водоснаб
жения будущих нефтяных райо
нов.

ВЫДВИЖЕНИЕ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ 
КУЙБЫШЕВСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА 

ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ .

Кандидат пищевиков
Вчера, в обеденный перерыв, 1 

на заводе пищевых концентра
тов состоялось собрание рабо
тах, инженерно-технических ра
ботников и служащих, посвящен
ное выдвижению кандидата в де
путаты Куйбышевского областно
го Совета депутатов трудящихся.

Открыл собрание заместитель 
секретаря партийной организа
ции tor. Фокин.

—  Нам предоставлено право 
выдвинуть своего кандидата 
в депутаты областного Сове
та, —  сказал тов. Фокин и при
звал собравшихся назвать имя 
достойного человека.

Слово взял старейший рабо
чий завода Дмитрий Иванович 
Надршин. Он предложил вы
двинуть кандидатом в депута
ты облсовета тов. Степанову 
Клавдию Алексеевну. Эта моло
дая работница являлась депута
том облсовета прошлого созыва 
и оправдала оказанное ей кол
лективом доверие. Многие рабо
чие завода, а также избиратели., 
проживающие на территории 
Урицкого избирательного округа, 
не ряз обращались к тов. С тра
новой за помощью 0 советом. При 
ее непосредственном участии и 
содействии- разрешены многие во
просы, связанные с благоустрой
ством города, улучшением быто
вого и культурного обслуживания 
населения. Многим избирателям 
помогла, она в хлопотах о на
значении. пенсии, получении и 
ремонте квартир, трудоустройст
ве, в разрешении различных спо-\ 
ров.

Клавдия Степановна — пред
ставительница династии пищеви-

ков. На этом заводе работал ее 
отец, здесь же трудятся ее братья 
и сестры. Вся семья Степановых 
связала свою судьбу с заводом. 
Сама Клавдия Алексеевна пришла 
на завод семнадцатилетней де
вушкой и вот уже 1 1  лет 
безупречно трудится в одном 
из пехов. Начав с рядовой работ
ницы, она выросла до мастера 
смены. Возглавляемый ею кол
лектив с перевыполнением завер
шил план прошлого года и января 
1959 т^та. а сейчас. в дни ра
боты XXI съезда КПСС, ежеднев
ная выработка его составляет 
120— 130 процентов к плану.

Выступившая вслед за Надр- 
пгиным от имени комсомольской 
организапии завода тов. Кухлив- 
ская горячо поддержала предло
жение старого рабочего и со 
своей стороны охарактеризовала 
тов. Степанову как чуткого и от
зывчивого товаоиша, как хоро
шую комсомолку-общественнипу.

Начальник цеха тов. Макарова 
также поддержала выдвинутую 
кандидатуру и сказала, что 
жизнь и оабота тов, Степановой 
—  яркий пример того, какими 
широким* правами пользуется в 
нашей Советской стране жен
щина.

Собрание единодушно реши
ло выдвинуть тов. Степанову 
Клавдию Алрксррвну кандидатам 
в депутатч Куйбышевского об
ластного Совета депутатов трудя
щихся и просить ее ^ать согласие 
баллотироваться по Урицкому 71 
избирательному окюту по выбо
рам в Куйбышевский областной 
Совет депутатов трудящихся.

В четвертый ра»
У советских людей в дни. 

когда в Москве работает XXI 
съезд КПСС, отличное настроение. 
С огромным интересом слушают 
они по радио и читают в газетах 
материалы съезда, пристально 
изучают доклад товарища Ники
ты Сергеевича Хвущева на съез
де о предстоящей семилетке, ко
торую он охарактеризовал как 
вступление в новый важнейший 
период развития нашей страны— 
период развернутого стооитель- 
ства коммунистического общества.

Всех радуют цифры роста на
шего народного хозяйства и на
мечаемые партией мероприятия, 
направленные на дальнейшее 
улучшение жизни советских лю
дей.

Коллектив 2-й семилетней шко
лы, который выдвинул своего 
кандидата в депутаты областного 
Совета, небольшой. Но и в нем 
царит всеобщее воодушевление, 
заметна особенно усилившаяся в 
последние дни политическая ак
тивность.

Единодушие и радостное, при
поднятое настроение собравших
ся объясняется еще и тем, что 
сегодня учителя и работники

школы в четвертый раз выдвину
ли своим кандидатом своего това
рища по работе — учительницу 
Ольгу Григорьевну Гузняеву.

Не только коллектив школы, 
учащиеся и их родители хорошо 
знают Ольгу Григорьевну. Ее зна
ют и многочисленные избирате
ли, с которыми она встречается 
уже на протяжении многих лет.

Выступившая на собрании 
учительница тов. Корягииа очень 
тепло охарактеризовала тов. Гуз
няеву как одну из лучших учи
тельниц, как внимательного на
ставника и воспитателя детей, 
а также рассказала о той боль
шой общественной работе, кото
рую ведет Ольга Григорьевна как 
депутат.

Предложение тов. Коряпгной 
снова выдвинуть Ольгу Григорь
евну кандидатом в депутаты 
облсовета единодушно поддержа
ли учителя Дуб^вская, Кузнецо
ва, Дементьева, Панынинская и 
другие.

Собрание единодушно решило 
выдвинуть 0. Г. Гузняеву канди
датом в депутаты областного Со
вета по 76 Советскому избира
тельному округу.

К СВЕДЕНИЮ ОКРУЖНЫХ ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ КОМИССИЙ
31 января 1959 года, в 10 часов утра, созывается инструктивное 

совещание председателей и секретарей окружных избирательных 
комиссий по выборам в Сызранский городской Совет депутатов 
трудящихся.

Совещание состоится в помещении горкома КПСС.
Городская избирательная комиссия.



Трудящиеся Сызрани с большим воодушевлением встретили 
XXI съезд Коммунистической партии

В С Е Г Д А  С  П А Р Т И Е Н
Механосборочный цех ремонт

но-механического завода. В про
ходах, у станков расположились 
рабочие и инженерно-технические 
работники, собравшиеся на ми
тинг, посвященный открытию 
XXI съезда Коммунистической 
партии Советского Союза.

Выступает начальник цеха 
тов. Харитонов:

— Мы видим, как год от года 
хорошеет наша страна, растет ее 
международный авторитет. В этом 
большая заслуга Коммунистиче
ской партии, ее Ленинского 
Центрального Комитета. Очень 
небольшой срок прошел после
XX съезда партии, а как он на
сыщен событиями! За это время 
мы сделали большой шаг в своем 
экономическом развитии, достиг
ли небывалых высот в техниче
ском прогрессе. Советским Сою
зом запущена первая в истории 
человечества космическая ракета 
в сторону Луны, ставшая первой 
искусственной планетой. Достиже
ния Советского Союза вызывают 
восхищение всех стран мира.

Коммунистическая партия нас 
ведет на новые дела.

Можно с полной (уверен
ностью сказать, что, выполняя 
под руководством Коммунистиче
ской партии семилетний план, 
мы добьемся новых выдающихся 
побед.

Слесарь-сборщик тов. Радушев 
говорил, что открытие съезда 
коллектив завода ознаменовал 
вылуском новой техники. Сделаны 
установка для очистки глинисто
го раствора на буровых, вагон
чик из комплекса оборудования, 
предназначенного для передвиж
ных поселков куйбышевских неф- 
теразведчиков. Рабочие и инже
нерно-технические работники с

воодушевлением трудились над 
освоением первых образцов техни
ки новой семилетки. Наша зада
ча состоит в том, чтобы дать 
больше оборудования для нефтя

ников, и мы, включившись в со
ревнование за выполнение и пере
выполнение установленных зада
ний, добьемся этого.

Токарь тов. Тимошкин заявил:
— Контрольные цифры, при

нятые XXI съездом КПСС, явятся 
боевой программой нашей дея
тельности. Каждый из нас на 
своем рабочем месте будет совер
шенствовать производственные 
процессы, добиваться повышения 
производительности труда. Сле
дует повысить требовательность к 
себе, повышать технические зна
ния, со всей ответственностью вы
полнять взятые на себя обяза
тельства. Я становлюсь на вахту 
в соревновании за досрочное вы
полнение семилетнего плана и 
обязуюсь сменные задания выра
батывать не менее, чем на 200 
процентов.

От имени коллектива литейного 
цеха выступил тов. Любавин.

— Контрольные цифры разви
тия народного хозяйства СССР на 
1959— 1965 годы можно назвать 
вехами великого плана строи
тельства коммунистического об
щества в нашей стране, — за
явил он. — Мы о-бсуждали цифры 
этого плана, и мы в ответе за его 
выполнение. Чтобы быть на уров
не этих задач, необходимо жить 
и работать по-коммунистически.

На заводе пересмотрены социа
листические обязательства, взя
тые на 1959 год. Двухмесячный 
план решено * выполнить к 25 
февраля.

П. Сазонов.

Будем трудиться по-коммунистически
Начал работу исторический 

XXI съезд Коммунистической 
партии Советского Союза. Со
ветский народ с большим ин
тересом следит за работой 
съезда. В эти дни особенно 
многолюдно у радиоприемни
ков, репродукторов и газет
ных витрин.

Паровозники депо статр и  
Сызрань 2-я собрались у ра
диоприемника в красном 
уголке общежития, чтобы по
слушать последние сообщения
о работе съезда.

По окончании передачи по
следних известий паровозники 
оживленно обмениваются мне
ниями.

—  Всего три года прошло с
XX съезда КПСС. Это неболь
шой исторический период, но 
какие разительные перемены 
произошли в нашей стране,—  
сказал помощник машиниста 
коммунист Евгений Лунин. —  
У нас построена самая мощ
ная в мире Волжская гидро
электростанция имени В. И. 
Ленина. Возводится еще бо
лее мощная Братская ГЭС, за
пущены искусственные спут
ники Земли, вышла на орби
ту советская искусственная 
планета, осуществлено строи
тельство самого мощного син
хрофазотрона, распаханы мил
лионы гектаров целинных зе
мель —  в^его не перечесть.
XXI съезд обсуждает сейчас еще 
более грандиозные задачи, но 
и они по плечу советскому на
роду. Уже сейчас создаются 
бригады, которые борются за 
звание бригад коммунистиче

ского труда. У нас в депо то
же созданы такие бригады, и 
взятые на себя обязательства 
мы с честью выполняем.

Все члены бригады решили 
учиться так же хорошо, как 
они трудятся. Евгений Лунин 
готовится стать машинистом, 
помощник машиниста Влади
мир Макаричев занимается в 
железнодорожном техникуме—  
это будущий водитель элек
тровоза. Помощник машини
ста Виктор Голованов закан- 
чргвает в этом году среднюю 
школу и готовится пойти 
учиться в институт.

XXI съезд КПСС открывает 
еще более высокие возможно
сти для плодотворного творче
ского труда * и успешной уче
бы.

НА СНИМКЕ: группа паро
возников слушает у радиопри
емника передачу материалов о 
работе XXI съезда КПСС.

Текст и фото В, Петрова.

☆

от чистого
СЕРДЦА

С радостью встретил коллектив 
кондукторского резерва станции 
Сызрань 1-я открытие XXI съез
да Коммунистической партии. 
Вечером в красном уголке состо
ялся митинг.

— XXI съезд родной Коммуни
стической партии, — говорил вы
ступивший на нем старший кон
дуктор тов. Бутенко, — является 
выдающимся историческим собы
тием в нашей жизни. Никогда 
не намечались столь высокие 
темпы экономического и куль
турного развития. Они стали воз
можными лишь благодаря кропот
ливой работе, проделанной после
XX съезда КПСС. Взять нашу 
Куйбышевскую область, она ста
ла крупнейшим районом добычи 
нефти, выработки электрической 
энергии, производства строитель
ных материалов, оборудовашш 
для промышленности. Большие 
изменения произошли и на тран
спорте. Внедряются электрифи
кация, достижения науки и 
техники.

От всего сердца хочется ска
зать о своем желании работать 
хорошо, добиваться еще более 
высоких результатов в труде.

Иван Михайлович Бутенко до
казывает это делом. В кондук
торском резерве он одним из пер
вых стал сопровождать поезда в 
одно лицо. Сопровождение поез
дов в одно лицо приобретает вез 
большее распространение.

Дмитрий Сергеевич Отто ска
зал: —  Сейчас идут грузы для 
новостроек семилетки, и кому как 
не нам надо проявлять большую 
инициативу в труде. Я пред
лагаю сокращать простои соста
вов под приемкой и сдачей, а 
разгрузку небольших партий обо
рудования и материалов —  про
изводить без отцепки вагонов. Мы 
осознаем грандиозность задач се
милетнего плана, а поэтому и 
свою работу должны строить в 
соответствии с новыми требова
ниями.

Коммунист тов. Степанов от
метил, что выполнение семилет
него плана будет зависеть от по
литической сознательности, зна
ния поставленных задач.

В ходе борьбы за достойную 
встречу XXI съезда КПСС в кон
дукторском резерве развернулось 
соревнование за перевыполнение 
взятых социалистических обяза
тельств. 15 новых бригад вклю
чились в соревнование за прав© 

| называться бригадами коммуни- 
| стического труда. Теперь их в
I кондукторском резерве 40.

КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ
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В честь XXI съезда КПСС 

Сверхплановая валяаая обувь
Коллектив валяльно-обувной фабрики с большим подъемом 

готовился к встрече XXI съезда Коммунистической партии Совет
ского Союза.

Развернувшееся соревнование вызвалр новый подъем твор
ческой инициативы, помогло коллективу лучше использовать 
внутренние резервы производства. ;

27 января, в день открытия XXI съезда КПСС, коллектив фабрики 
выполнил план января в установленном ассортименте. Против 
соответствующего периода прошлого года выпуск продукции уве
личился на 1,5 тысячи пар. Всего выпущено продукции на 167 тысяч 
рублей.

До конца месяца будет выпущено валяной обуви и войлочных 
изделий еще на 30 тысяч рублей.

В соревновании лучших результатов добиваются участки, где 
мастерами т. т. Добрянина и Заворотков.

Месячный план выполнен досрочно
Коллектив горпромкомби н а т а 

на три дня раньше срока завер
шил выполнение январского пла
на. Изготовлено умывальников, 
печных приборов, гвоздей и дру
гой продукции на 620 тысяч 
рублей.

В течение семилетки выпуск 
продукции возрастет почти в два 
раза. Будут расширены цехи ско
бяных изделий и сельскохозяй
ственного инструмента. На эти 
цели намечается израсходовать 
полтора миллиона рублей.

Слова не расходятся с делом
Рабочие горпишекомбината 

успешно продолжают трудовую 
вахту в честь XXI съезда Комму
нистической партии. Январский 
план был завершен в день откры
тия съезда. За это время выпу
щено пищевой продукции: ма
карон, вишневого киселя, яблоч
ного повидло и кондитерских 
изделий— на 852 тысячи рублей. 
Освоено производство московской 
горчицы, которой выработана 
одна тонна.

В макаронном цехе впереди со
ревнующихся идет бригада тов. 
Мериновой, а в кондитерском це
хе — бригада тов. Веселовой, 
Каждый день работницы "сдают 
сверхплановую продукцию.

За семилетку комбинат значи
тельно увеличит выпуск пище
вых продуктов. Если в 1958 го*у 
их было выработано на И  с 
лишним миллионов рублей, то в 
1965 году будет выпущено на 
27 миллионов рублей.

Слово железнодорожников
Митинг, посвященный откры

тию внеочередного XXI съезда 
КПСС, открывает секретарь 
парткома паровозного депо Сыз
рань 1-я тов. Вознюк. Он гово
рит об историческом значении 
этого величайшего события на
шего времени.

—  Всем нам, советским лю
дям ясно, —  говорит тов. Воз- 
нюк, —  что контрольные циф
ры семилетнего плана —  это ве
личественная программа комму
нистического строительства.

Тов. Вознюк далее рассказы
вает о тех трудовых победах, ко
торых добились паровозники в 
социалистическом соревновании в 
честь XXI съезда партии, при
зывает не останавливаться на 
достигнутом, а удвоить —  утро
ить свои усилия в труде.

Один за другим поднимаются 
на трибуну железнодорожники с 
горячими словами приветствия 
съезду, рапортами о своих тру
довых успехах.

—  Нам, советским людям, 
есть чем гордиться, —  говорит 
кочегар тов. Бабарыкин. —  В 
исторически короткий промежу
ток времени мы добились выдаю
щихся побед.

Слово берет мастер заготови-

тельного цеха тон. Кулагин.
—  У на« в стране народ и 

партия едины. Вот почему дела 
и мысли партии так близки и 
понятны каждому советскому 
человеку, вот почему сейчас все 
наши думы и стремления при
кованы к Москве, к работе XXI 
съезда КПСС —съезда строителей 
коммунизма. Как и все труже
ники страны, паровозники депо 
преисполнены твердой решимо
сти сделать все для того, что
бы семилетний план выполнить 
Досрочно.

В эти дни рабочие и специа
листы заготовительного цеха 
успешно борются за звание кол
лектива коммунистического тру
да. От их имени тов. Кулагин 
заверяет, что они будут еще 
упорнее и настойчивее доби
ваться поставленной цели.

По предложению машиниста 
В. М. Королева паровозники при
нимают текст телеграммы
XXI съезду КПСС. Выра
жая горячую любовь и предан
ность партии, они заявляют в ней 
о своем патриотическом стремле
нии с честью выполнить все за
дачи, которые будут поставлены 
в решениях съезда.

М. Савельский.

воскресник по соору металли
ческого лома и макулатуры.

Ребята собрали 2,5 тонны 
макулатуры и 4 тонны метал
лолома.

Подарок школьников съезду партии
Стремясь вместе со всем на

родом полезными делами отме
тить открытие XXI съезда 
партии, учащиеся средней шко
лы № 6 провели 25 января

-  ★ -  
Выставка литературы

В библиотеке имени Карла 
Маркса организована выставка, 
посвященная подготовке к 
предстоящим выборам в Верхов
ный Совет Российской Федера
ции и местные Советы депута
тов трудящихся. На ней —  
труды организатора Коммуни
стической партии и Советского

государства Владимира Ильича 
Ленина, в которых рассказы
вается об организации и зада
чах органов Советской власти.

Ряд брошюр популярно рас
сказывает о государственном 
устройстве, выборах в Советы, 
Советской Конституции как са
мой демократической в мире*



Наплавка подшипников баб
битом —  операция весьма от-

* Нужно точно вы
держать температуру в тигле, 
где плавится баббит, дать пра
вильную дозу нашатыря, что
бы произвести полное его рафи
нирование.

Подшипник предварительно 
нагревается в электропечи до 
600 градусов, потом произво
дится его лужение. Затем он 
снова нагревается, и только 
после этого можно приступить 
к заливке.

Сам процесс наплавки также 
весьма сложен. Важно дать 
правильную осадку, чтобы не 

раковин. Иначе
— брак.

А подшипники здесь не
обычные. Они предназначены 
для шаровых и трубных мель
ниц. Только одна половина 
этой огромной детали весит 
более тысячи килограммов, а 
для мельницы Ш-50 —  две 
тысячи. Расход баббита на 
каждый подшипник 200— 300 
килограммов. А ведь этот 
сплав дорогостоящий!

Только такой опытный ма
стер как Михаил Васильевич 
Узенцов может точно выпол
нить эти операции. Вот уже 
третий год руководит он зали
вочным отделением в пятом 
цехе, 6 тех пор, как завод на
чал осваивать шаровые мель
ницы.

Опытный мастер не только 
точно соблюдает все требова
ния технологии, но иногда и 
вносит поправки в процесс.

Был в его практике такой 
случай. Заливочное отделение 
получило наряд на изготовле
ние рубашек для масловинто
вых насосов. Деталь новая, 
опыта у бригады на ее обработ
ке не было. И вот, несмотря на 
самое точное соблюдение всех 
требований технологического 
процесса, шел беспрерывный 
брак. Наконец, после многочис
ленных опытов, Узенцов обна
ружил причину брака — в тех
нологии была допущена ошиб
ка.

На счепу у тов. Узенцова, 
несколько ценных рационали
заторских предложений. Его 
мысль направлена главным об
разом на экономию дорогостоя
щего баббита. В его бригаде 
даже шлак не выбрасывают, а 
переплавляют, добиваясь мак
симального использования со
держащихся в сплаве элемен
тов.

Как умный, рачительный 
хозяин относится тов. Узенцов 
к своей работе. Интересы про
изводства —  это и его инте
ресы. Он не просто делает то, 
что от него требуется, а смот
рит, что и зачем.

После наплавки из отделения 
подшипники идут на механи
ческую обработку. Не раз 
Узенцов видел, как значитель
ный слой залитого бабби
та впоследствии стачивали, 
превращая ценный металл, 
который заливщики так эконо
мят, в стружку. Может, дру
гой бы на его месте и не стал 
над этим задумываться: «Я, 
мол, свое дело сделал, а осталь
ное меня не касается. На это 
есть технологи, есть началь
ство — им виднее». Но Узен
цов не такой. Ему до всего 
дело.

И вот после долгих раз
мышлений родилась у него 
идея. Узенцов сконструировал 
специальные кольца, которыми 
перед заливкой закладывал те 
места, где баббит стачивается. 
После заливки кольца сни
мались. Теперь и баббит не 
тратится впустую и процесс 
обработки подшипника упро
стился.

Михаил Васильевич не толь
ко сам работает с душой. Чув
ство глубокой заинтересован
ности в делах цеха, завода, 
бережное, хозяйское отношение 
к материалам и инструментам 
он воспитывает и у членов 
своей бригады.

Заливщик Петр Федорович 
Кологоров —  один из ветера
нов завода. Для него, как и 
для Узенцова, завод —  родной 
дом. Эти два старых мастера 
иногда без слов понимают друг 
друга, у них одинаковые 
взгляды на жизнь, а жизнь в

их понимании — это, прежде 
всего', работа.

Но есть в брш'аде и млад
шее поколение. Михаил Забо- 
лотнов и Василий Емелин не
давно Демобилизовались из ар
мии. Здесь, в заливочном от
делении, они осваивали профес
сии. Многому научились они и 
каждый день продолжают 
учиться »у своих старших то
варищей, постигают «секреты» 
мастерства, проходят в бригаде 
школу жизни. Как родных 
сыновей учит житейской муд
рости, наставляет ребят брига
дир, радуется их успехам. И, 
должно быть, именно поэтому 
бригада работает так слажен
но, с таким большим накалом.

С тех пор, как этот неболь
шой, тесно спаянный коллек
тив вступил в соревнование за 
звание бригады коммунистиче
ского труда, не было ни 
одного случая брака, а произ
водительность труда ежемесяч
но составляет 250— 270 про
центов.

19 января —  незабываемый 
день в жизни Узенцова и чле
нов его бригады. В этот день

в заводском клубе в торже
ственной обстановке им йри- 
своили высокое звание коллек
тива коммунистического труда. 
В зале вместе с другими сиде
ли сын Узенцова —  Геннадий, 
работающий в литейном цехе; 
жена и дочь Кологорова, ра
ботницы конструкторского бю
ро. Они Вхмесге со всеми горячо 
аплодировали передовому кол
лективу, только, может быть, 
были взволнованы больше 
других.

Сейчас над заливочным отде
лением, руководимым Узенцо- 
вым,, алым ’ цветом 
вымпел, на котором золотом вы
ведена надпись «Бригада ком
мунистического труда». Рядом 
на участке, где трудится брига
да коммуниста Бунина, — та
кой же алый треугольничек.

Вот они, первые огонь
ки, первые приметы нового!

Только один уголок огром
ного цеха пока что освещен 
ими. Но не так уж далеко то 
время, когда в каждом пролете, 
у каждого рабочего места 
вспыхнут такие же красные 
огоньки.

Л. Миронова.

НА СНИМКЕ: бригада 
тов. Узенцова, кбторой не
давно присвоено пбчетное 
звание бригады коммунисти
ческого труда.

Учеба профсоюзного актива
Райпрофсож провел совещание 

предсеЦатмей постояшо-дейет- 
вующих производственных сове
щаний по обмену опытом рабо
ты.

В работе совещания приняли 
участие председатели местных 
комитетов, хозяйственные руко
водители предприятий.

Участники совещания прослу
шали инструктивный дбклад за
местителя райпрофсожа тов. 
Максимова «Об организации, 
практике работы, порядке подго
товки и проведения производст
венных совещаний».

Опытом проведения производ

ственных совещаний поделились 
председатели производственных 
совещаний т.т. Поликарпов (ва
гонное депо ст. Сызрань), Став
цев (3-я дистанция сигнализа
ции и связи), Березин (отделе
ние дороги), председатель мест
кома станции Сызрань 1-я тов. 
Макаренко.

В заключение с докладом об 
итогах работы отделения за 
1958 год и перспективах разви
тия Сызранского отделения в 
наступившем семилетии высту
пил заместитель начальника от
деления тов. Рогожин.

П. Гаранин, 
инструктор райпрофсожа.

Фото К. Сидермана.

НА С Ь ^М К Е : Красная улица. Новые жилые дома железно
дорожников.

Фото А. Шувалова.

ИЗ н а ш е й  п о ч ты
В редакцию продолжают посту

пать письма о работе врачей.
БОЛЬНЫЕ Кабанова, Патрикее

ва, Полякова, Куркина, Пушка- 
нова, Осадчук, Слепова и Хари
тонова желают многих лет жизни 
врачам т.т. Шайхутдиновой и 
Краснову, восстановившим им 
здоровье.

ЧИТАТЕЛЬНИЦЫ Корешкова, 
Наумова, Ховрина, Кузнецова, 
Фуфыгина и Жукова отмечают 
кропотливый труд хирургов тт. 
Рухлядевой и Трушиной.

ПЕНСИОНЕР тов. Кежаев и же
лезнодорожник тов. Тихонов рас
сказывают о добросовестном труде 
врачей тт. Лушина, Арышевской, 
Трима сова и Ростова.

—  НАША дочь Галина хорошо 
учится. Этим мы обязаны кол
лективу учителей школы № 14,
— пишут в своем письме Ре- 
вякины. Только в Советском 
Союзе проявляется столько за
боты о человеке, особенно
о детях. Наше же детство прошло 
в тяжелом труде, и росли мы 
^темными и неграмотными. Счаст
ливы наши дети!

УЧЕНИЦА школы № 22 Лида 
Суркова благодарит родительский 
комитет за оказанную ей мате
риальную помощь и обещает хо

рошо учиться, добросовестно вы
полнять общественные поручения-

ПО СООБЩЕНИЮ слесаря 
южного парка тов. Владимирова, 
перекидной железнодорожный мост 
на станции Сызрань 1-я очень 
часто покрывается коркой льда* 
что осложняет движение пешехо
дов. Необходимо очистку, уборку 
моста и подходов к нему произ
водить систематически.

НАЧАЛЬНИК коммунально-бы
тового отдела Кашпирского рудо
управления тов. Подшибякин обес
печивает шахтеров и рабочих 
топливом плохого качества, —* 
сообщает машинист электровоза 
шахты № 1 тов. Малеткин. Отпу
скаемый им сланец наполовину 
смешан с породой.

В МИНУВШИЕ годы артель 
«Ударник» выполняла заказы по 
надвязке чулок и носков. Это 
было очень удобно: надвязан
ные чулки и носки носились 
дольше новых. К сожалению, на
селение города лишенб возможно
сти в настоящее время пользо
ваться подобными услугами.

Домохозяйки Рандина, Змен- 
цова, Новикова и Губина предла
гают возобновить прием заказов 
по надвязке чулок и носков-

— Самое дорогое у человека
— жизнь. Особенно сильно ощу
щаешь это, когда она готова вот- 
вот оборваться. Глубоко почувст
вовала это я, мать, когда у меня 
заболел ребенок. Сутки у него 
держалась высокая температура. 
Днем ему стало лучше, он играл 
и разговаривал с сестренками. К 
вечеру температура опять повы
силась. Он лежал на моих руках 
и тяжело дышал. И вдруг случи
лось ужасное. Ребенок задышал 
прерывисто, начались судороги, 
еле заметным стал пульс. Я была 

, в отчаянии, но бессильна помочь 
ему. Срочно вызвали скорую по
мощь, и нас доставили в детскую

больницу.
Всю ночь возле больного дежу

рили врач Макарова Зинаида Ива
новна и медсестра Гудкова Аля- 
Они упорно боролись со смертью- 
Утром состояние больного улучши
лось. Чуткое и сердечное 
отношение врача и медсестры 
вернуло жизнь ребенку. Теперь он 
чувствует себя хорошо. Я держу 
на руках своего маленького Ви- 
тулю и чувствуя, как стучит его 
сердечко, ощущаю тепло жизни и 
мысленно обращаюсь с великой 
благодарностью к работникам дет
ской больницы, спасшим жизнь 
моему сынишке и многим другим 
детям. Ульянова, мать.

Х о р о ш е е  н а ч а л о
Растет новый поселок нефтепе

рерабатывающего завода.. Шесть 
Сорокаквартирных домов уже засе
лены работниками завода.

В поселке имеется агитпункт 
(в школе № 21). Недавно в нем 
состоялось собрание жителей 
поселка. Обсуждался Доклад ди
ректора нефтеперерабатывающего 
завода тов. Попкова «Как выра
стет поселок за семилетку».

Присутствующие на собрании 
говорили о той большой работе, 
которую проделали строители. 
Вместе с тем указывали и на 
серьезные недостатки в строи
тельстве жилья, в работе торго
вых предприятий и т. д. Дома в 
эксплуатацию строители сдают с 
недоделками. В актах приема их 
все недостатки регистрируются, 
устанавливаются сроки устране

ния их. Однако после подписания 
актов строители забывают о своих 
обязательствах.

Пять месяцев назад было сдано 
в эксплуатацию несколько домбв. 
В этих домах 39 квартир уже 
нуждаются в капитальном ремон
те. Двери, оконные рамы и 
полы рассохлись. Щели в них до
ходят до 20— 30 миллиметров.

Жители поселка поставили воп
рос о том, чтобы государственная 
комиссия ни в коем случае не при-

1 нимала такие жилые дома в экс- 
: плуатацию. Только таким путем 
: можно вести борьбу с браком и 

бракоделами.
! На собрании были подвергнуты 
резкой критике недостатки в тор- 

; говле. Поселок растет, количе-ст- 
; во жителей в нем увеличивается, 
| а торговая сеть остается без изме-
• нений.

Начальник ОРС’а тов. Матвеев 
заверил жителей поселка, чтб бу
дут приняты меры к расширению 
магаз»а и улучшению торговли- 
На собрание приглашались также 
представители треста № 4, кото
рый строит дома в поселке. Од
нако они не явились.

Выступающие также вскрыли 
серьёзные недостатки - в работе 
жилищно-коммунального отдела 
и домоуправления.

Собрание избрало уличный ко
митет, которому был дан наказ 
более активно привлекать жителей 
к благоустройству поселка.

Г. Романов.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
3 стр., 30 января 1959 г.

Из жизни бригад ко ммунпстического шоу да

К р а с н ы й в ы м п е л
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Зарубежная печать о XXI съезде 
Коммунистической партии Советского Союза
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Английская печать о докладе Н. 0. Хрущева 
на XXI съезде КПСС

ЛОНДОН, 28 января. (ТАСС). 
Доклад Н. С. Хрущева на вне
очередном XXI съезде КПСС про
извел большое впечатление в Анг
лии: печать, радио и телевидение 
уделяют значительное внимание 
планам развития Советского Сою
за на ближайшие семь лет.

Сопоставляя растущее процве
тание Советского Союза с поло
жением в Англии, газета «Дейли 
Уоркер» пишет: «в то время, как в 
Англии безработные вынуждены 
ор г ани зо в ы в ать демон стр аи и и 
протеста, советские трудящиеся 
слышат из Москвы о планах, ко
торые означают полную заня
тость при более высокой зара
ботной плате и при большем ко
личестве свободного времени». 
«Разве социализм может быть за 
интересован в войне, если перед 
ним стоят столь далеко идущие 
творческие перспективы? —спра
шивает «Дейли Уоркер».— Цели, 
намеченные Хрущевым в семилет
ием плане, и его новый призыв к 
миру являются двумя сторонами 
одной и той же медали».

Д аж е буржуазные газеты вы
нуждены признать, что перед Со
ветским Союзом, добившимся ги
гантских успехов в своем разви
тии, открываются еше более гран
диозные перспективы. Комменти
руя доклад Н. С. Хрущева, газета 
«Ньюс кроникл» отмечает, , что 
если в начале первого пятилетне
го плана СССР «речь шла о мил
лионах», то теперь «Хрущев гово
рит уже о миллиардах и даже о 
триллионах». 30 лет назад, про
должает газета, советские руко
водители говорили, что СССР от
стает от передовых капиталисти
ческих стран на 50— 100 лет; те
перь же «они уверены, ЧТО неда
лек тот день, когда русская про

мышленная мощь будет ведущей 
в мире».

И злагая доклад Н. С. Хрущева, 
английские газеты выделяют ту 
его часть, где говорится о повы
шении жизненного уровня совет
ского народа. «Нечего удивляться,
— пишет дипломатический обо
зреватель газеты «Дейли геральд» 
Юэр, — что Хрущеву горячо ап
лодировали — ведь он обешал 
России замечательные веши». Га- 
зета «Дейли Скетч» начинает 
свое сообщение о XXI съезде со 
слов: «Г-н Хрущев рассказал вче
ра, какая замечательная жизнь 
ожидает русских».

Воображение английской обще
ственности особо поразила пер
спектива отмены налогов в Совет
ском Союзе. «Русские обещают 
государство, свободное от нало
гов», — подчеркивает в заголовке 
к передовой статье газета 
«Таймс». «Дейли телеграф» пишет: 
«Хрущев обещает процветание, 
притом без всяких налогов». Д о
клад Н. С. Хрущева,, указывает 
московский корреспондент газеты 
«Дейли экспресс» Кристофер 
Добсон, «был таким докладом, с 
которым могут выступить лишь 
немногие государственные деяте
ли».

В то ж е время некоторые край
ние правые органы печати стре
мятся ослабить впечатление, про
изведенное на общественность 
докладом Н. С. Хрущева, дезин
формировать своих читателей. Га
зета «Дейли телеграф» пытается 
уверить своих читателей, что рост 
могущества социалистического л а
геря, возглавляемого Советским 
Союзом, создает якобы угрозу для 
так называемого «свободного ми- 

1 ра».

По ленинскому пути— к коммунизму

«Событие мирового 
политического 

значения»
БОНН, 28 января. (ТАСС). 

Внеочередной XXI съезд КПСС 
является одной из главных тем 
сообщений и комментариев запад
ногерманских буржуазных газет 
различных,направлений. Указывая, 
что в центре внимания съезда 
находится новый семилетний план 
развития народного хозяйства 
СССР, газеты вынуждены при
знать, что открывшийся съезд 
имеет не только большое внутри
политическое, но также и внеш
неполитическое значение.

Газета «Франкфуртер Рунд- 
шау» опубликовала сегодня пере
довую статью, в которой отме
чается, что XXI съезд КПСС при
влекает пристальное внимание не 
только стран социалистического 
лагеря, «но также и всей миро
вой общественности». «Под ску
пым заголовком «Контрольные 
цифры экономического развития 
СССР на 1959— 1965 годы», — 
пишет она, — скрывается пер
вая часть гигантского плана, ко
торый после его выполнения дол
жен окончательно поставить Со
ветский Союз в один ряд с круп
ными индустриальными нациями 
Запада и даж е позволит ему 
обогнать их».

«Франкфуртер Рундшау» пишет, 
что для выполнения своих планов 
дальнейшего экономического раз
вития Советский Союз нуждается 
в сохранении «внешнеполитиче
ского спокойствия». А это, гово
рится в статье, вызывает доверие 
к его политике «сосуществованил». 
«Поэтому, — пишет газета, — 
созванный съезд партии имеет так
же мировое политическое значе
ние».

ВАРШАВА, , 28 января. 
(ТАСС). Все сегодняшние цент
ральные польские газеты посвя
щены открытию XXI съезда Ком
мунистической партии Советско
го Союза. «Трибуна люду», «Жи- 
це Варшавы», «Глос працы», 
«Жолнеж вольности» и другие 
на первых страницах публикуют 
отчеты об открытии съезда, а 
также многочисленные фото
снимки. Газеты помещают изло
жение доклада Первого секрета
ря ЦК КПСС товарища Н. С. 
Хоущева на двух полосах. 
«Трибуна люду» указывает, что 
полный текст доклада Н. С. 
Хрущева газета опубликует завт
ра.

Газета «Штандар млодых» вы
носит в заголовок: «Весь мир 
смотрит на Москву», «Глос

працы» подчеркивает: «Большое 
событие в международном рабо
чем движении».

«Дзенник людовы» публикует 
поздравительную телеграмму 
главного комитета объединенной 
крестьянской партии в адрес 
Президиума XXI съезда КПСС, 
в которой, в частности, говорит
ся: миллионы людей во всем ми
ре связывают с XXI съездом 
КПСС надежды на дальнейшее 
укрепление мира между народа
ми и осуществление принципов 
мирного сосуществования.

«Жолнеж вольности» пишет: 
«СССР продолжает непоколеби
мо идти по ленинскому пути к 
коммунизму, еще более укрепил 
свою мощь, повысил свой авто
ритет на международной арене».

Сообщ ения о с ъ езд е —на первых 
полосах американских газет

НЬЮ -ЙОРК, 28 января. 
(ТАСС). Утренние газеты «Нью- 
Йорк Таймс» и «Нью-Йорк Ге
ральд Трибюн» на первых стра
ницах публикуют сообщения сво
их московских корреспондентов 
об открытии внеочередного XXI 
съезда КПСС. Публикуется из
ложение доклада Н. С. Хрущева 
«О контрольных цифрах разви
тия народного хозяйства СССР 
на 1959— 1965 годы». Большое 
внимание при чтом уделяется 
внешнеполитическому разделу 
доклада, но более, чем скромно 
говорится об основных чертах и 
контрольных цифрах семилетнего 
плана развития народного хозяй
ства СССР «Дейли Миррор», на
пример, из сообщения московско
го корреспондента агентства 
Ассошиэйтед Пресс выбросило 
все предварительные цифровые

данные, характеризующие семи
летний план.

В заголовках газеты обращают 
внимание на слова Н. С. Хрущева 
о том, что в Советском Союзе 
организовано серийное производ
ство межконтинентальных бал
листических ракет. Газета «Нью- 
Йорк Геральд Трибюн» подчер
кивает при этом, что отставание 
США от Советского Союза в 
развитии ракетного оружия в 
действительности более значи
тельно. что это признают в США.

В изложениях внешнеполити
ческого раздела доклада боль
шое внимание уделяется разде
лам доклада Н. С. Хрущева, ка
сающимся берлинского вопроса, 
проблемы разоружения и совет
ско-американских отношений.

АМЕРИКАНСКИЕ ОТКЛИКИ
Н ЬЮ -ЙОРК, 27 января. 

(ТАСС). С утра американское ра
дио и телевидение начали пере
давать сообщение из Москвы об 
открытии XXI съезда Коммуни
стической партии Советского Сою
за и докладе Н. С. Хрущева. 
Подчеркивая значение этих собы
тий, комментаторы специально 
выделяют сообщения из Москвы, 
в которых говорится об обстанов
ке, в которой открылся XXI 
съезд, приводятся основные поло
жения и краткие выдержки из 
доклада Н. С. Хрущева.

Дневные газеты «Нью-Йорк 
Уорлд телеграмм энд сан» и 
«Нью-Йорк Джорнэл-Америкэн» 
помещают на первых полосах, а 
«Нью-Йорк пост» — на второй 
полосе корреспонденции из Мо
сквы. В корреспонденциях отме
чается, что одной из конкретных 
задач нового семилетнего плана 
развития народного хозяйства в 
СССР является ликвидация не
нормальной обстановки холодной 
войны и ослабление международ
ной напряженности, что семилет
ний план направлен на все более 
полное удовлетворение растущих 
материальных и духовных потреб
ностей советского человека.

В сообщениях телеграфных 
агентств отмечается также указа
ние Н. С. Хрущева на то, что 
Советский Союз обладает всем 
необходимым для обуздания 
агрессии.

В конце января исполняется 375 лет старейшему русскому 
морскому порту на Севере — городу Архангельску.

НА СНИМКЕ: проспект Павлина Виноградова. Здание обл« 
профсовета.

Фото К. Богданова. (Фотохроника ТАСС).

Учащиеся в гостях у шахтеров
Недавно сцена клуба «Шахтер» 

Кашпирского рудника была пре
доставлена в распоряжение уча
щихся 23-й школы. Самодеятель
ный творческий коллектив уча
щихся выступил с концертом.

Участники самодеятельности 
познакомили слушателей со мно
гими современными песнями и 
музыкальными композициями.

Особенно понравились ш ахте
рам закарпатская шуточная пес
ня «Арба» и «На лыжах»; вы

ступление юных акробатов; инсце* 
нировка рассказа Чехова «Кани- 
тель»; вольные упражнения в ис
полнении Заварзиной; акробатик 
ческий этюд. Неплохо была по
ставлена учащимися 10 класса 
одноактная пьеса «Личное дело».

Долго звучала в клубе музыка. 
Хорошо провели этот «вечер моло
дые шахтеры Кашпирского руд
ника.

А. Счисляев.

Вечер по обмену опытом
Недавно в клубе поселка 

Строитель собрались рабочие 
строительных управлений и пред
приятий треста №  4.

Выступавшие на собрании 
бригадиры комплексных бригад 
делились опытом работы, вскры
вали недостатки.

— Раньше наша бригада, — го
ворил тов. Дувалев, — состояла 
из 40 человек, все ее члены 
имели одну специальность. Ее 
обслуживали 15 разнорабочих.

Теперь бригада способна вы п о^ 
нять все работы, и тем самым 
ликвидировались простои. В 1958 
году в переводе на этажи бригада 
выложила 24-этажный дом. 
Дневной заработок ее членов 
составлял 35—40 рублей.

Такие мероприятия по обмену 
опытом рабочих разных специ
альностей нужно проводить ча
ще. Они приносят большую 
пользу.

К. Балбероз.

Охота на пушного зверя

ПРИСУЖДЕНИЕ 
А. Н. ТУПОЛЕВУ 

БОЛЬШОЙ ЗОЛОТОЙ МЕДАЛИ
На состоявшемся в Париже за 

седании административного Совета 
международной авиационной фе
дерации (ФАИ) известному со
ветскому авиаконструктору акаде
мику А. Н. Туполеву была еди
нодушно присуждена Большая 
золотая медаль за выдающиеся 
заслуги в развитии авиационной 
техники.

(ТАСС).

Зимний промысел на пушного 
зверя в разгаре. На полях и в 
лесах—всюду можно видеть охот
ников: рабочих и колхозников.

Удачно ведут зимний про
мысел на пушного зверя охотни
ки Сызрани и сельского района.

Горожанин Иван Федорович 
Крючков всегда возвращается с 
охоты с хорошей добычей. 
Им убито 12 лис. Неплохо 
проводит зимнюю охоту кол

хозник села Жемковки Ни
колай Афанасьевич Скворцов, ко
торый добыл 8 лис и 6 зайцев, 
а колхозник села Смолькино Ни
колай Иванович Коновалов —■ 
4 лисы, 2 куницы и 30 белок.

'Только за декабрь и январь 
на заготовительные пункты рай
потребсоюза охотники сдали 
54 шкурки лис, 48—зайцев, 4—ку
ниц и 228 — белок.

М. Затонов,

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Выражаем глубокую благодарность всем организациям и 

лицам, принявшим участие в похоронах 3. А. Романовой.
Романовы.

И о. редактора А. Я. ЧЕРСТВОВ.

В  театре
ДРАМТЕАТР — 30 января 

«Угрюм-река». Нач. в 8 час ве
чера.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». 
«Угрюм-река». Нач. в 8 час. ве- 
1-10, 3, 4-50, 6-40, 8-30, 10-10.

и кино
ще капитана Мартенса». Нач. в 
11-30, 3-30, 5-30, 7-30, 9-30.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. Новый художественный 
широкоэкранный фильм «Кочубей», 
Нач. в 10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 
8-30.

«ЗВЕЗДА». «Молчаливая тай- «РОДИНА». «Особое поруче- 
га». Нач. в 9-30, 1-30. «Сокрови- ние». Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30*

ГРАЖДАНЕ!
В каждой семье имеется обувь для весенне-летнего сезона, 

требующая ремонта.
Не ждите весны, когда мастерские слишком загружены ре

монтом, а сдавайте обувь заблаговременно.
Своевременный ремонт обуви удлиняет срок ее носки. М ас

терские артели «Бытовик» имеют для ремонта обуви кожаные и 
микропористые подметки, а для рядовой обуви — все виды кож 
заменителей.

Производится ремонт резиновой обуви. Обращайтесь за услу- £ 
гами в мастерские артели «Бытовик».

Адреса мастерских: сапожная мастерская № 1 — Плеханова, 
68; сапожная мастерская № 2 — Советская, 59; сапожная мастер
ская № 3 — Московская, 33; сапожная мастерская № 4 — Ново
советская, 4; сапожная мастерская № 5 — за Усинским оврагом; 
сапожная мастерская № 6 — Почтовая, 19; сапожная мастерская 
№ 7 — Сталина, 7.

А лпес редакции: г. Сызрань, Ульяновская, 70. Телефон — 2*97.
Е002543

Типография «Красный Октябрь». г Смзрячт, Телефон — 0-17. 
Заказ № 543. Тираж 12.135.


